
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  E  INFORMAÇÕES

SOBRE  PRAÇA  PÚBLICA/ÁREA  VERDE  QUE

ESPECIFICA (PRAÇAS DO JARDIM RECREIO).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em nossa cidade temos o  bairro  Jardim Recreio,  situado as

margens da Avenida Bandeirantes, defronte o portal de acesso do Campus da USP, que é

um bairro um pouco isolado, embora a região tem experimentado crescimento urbano

relevante nos últimos tempos, assim esta na região sudoeste de nossa cidade.

O bairro conta com 17 áreas verdes e/ou praças públicas (Mário

de  Andrade  (antiga  Cafeeiros),  das  Orquídeas,  do  Amor  Perfeito,  das  Camélias,  das

Tulipas,  das Rosas,  dos Girassóis,  das Papoulas,  dos Hibiscos,  das Margaridas,  das

Violetas, das Magnólias, das Avencas, das Glossynias, dos Gerânios e dos Manacás.

Algumas  maiores,  outras  menores,  porém  todas  demandando  periodicamente

conservação e manutenção.

Moradores  das  imediações  nos  procuraram  reclamando  das

condições  das  mesmas,  pois  embora  bem arborizadas,  não  possuem iluminação,  ou

contam com iluminação com problemas de funcionamento, faltam placas toponímicas com

a denominação e cada uma delas,  demandam limpeza,  poda adequada de árvores e

outras atividades cabíveis a limpeza pública e zeladoria urbana.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Solicitamos  uma  visita  de  vistoria  àquele  bairro,  e

verificação de todas as demandas existente e cabíveis de limpeza pública e zeladoria

REQUERIMENTO Nº 4126/2021

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 4
12

6/
20

21
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 2
65

8/
20

21
 re

ce
bi

do
 e

m
 0

8/
06

/2
02

1 
13

:4
0:

06
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 M

at
he

us
 M

or
en

o 
de

 A
lm

ei
da

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//p

ub
lic

o.
ca

m
ar

ar
ib

ei
ra

op
re

to
.s

p.
go

v.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 7

7A
F-

23
9F

-6
C

BB
-4

34
7.

Pag. 1/3



urbana, e efetuar um programa de atendimento às mesmas, informando a este vereador

qual o planejamento realizado.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 08 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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